

Passion 情熱溢れる体育大会 上毛中学校



体育大会・運動会開催！

5月18日(日)に上毛中学校で体育大会、5月25日(日)に町内4小学校で運動会が開催されました。

小・中学校ともに前日の降雨の為、順延実施となりましたが、保護者や来賓・地域のたくさんの方々の参観をいただき、児童生徒は、練習の成果を思う存分発揮し、思い出に残る体育大会・運動会となりました。今後も皆様方には小中学校へのご支援をお願い申し上げます。

心を一つに みんなが楽しい運動会
唐原小学校



おたがいに全力で立ち向かい達成感がえられる
運動会にしよう
西吉富小学校

みんなで力を合わせて
協力できる運動会
南吉富小学校



みんなで協力して 全力でがんばろう
友枝小学校

中村学園大学・中村学園大学短期大学部と 包括連携協定を締結しました

5月29日に上毛町と中村学園大学・中村学園大学短期大学部との間で包括連携協定締結式が行われました。

中村学園大学・中村学園大学短期大学部との 連携協力に関する協定書 締結式



▲中村学園大学・中村学園大学短期大学部 学長 久保 千春様

上毛町と中村学園大学では、食育をキーワードに20年以上にわたり多くの事業を共に展開し、深いつながりを築いてきました。今回の包括連携協定は、これまでの活動を発展・強化するとともに、幅広い分野において連携を図ることを目的として、締結する運びとなりました。

坪根町長からは「これまで以上に広い領域を対象に、地産地消の推進や健康増進、食育の推進、地域文化の振興などに取り組んでいき、上毛町の魅力をさらに高め、持続可能なまちづくりを推進したい」、久保学長からは「教育研究の成果を社会に還元することは本学の使命の一つである。本学の学生が参画する産学官連携として、さらに具体化していきたい」と挨拶がありました。

今後は相互の人的・知的資源の交流により、活力ある地域社会の形成、発展を加速させるとともに、ふるさと納税返礼品の開発や地域の特産品の開発、健康増進につながるフレイル予防などのステージアップに力を入れていきます。

令和7年度上毛町スポーツ協会功労者表彰

上毛キッズ

上毛キッズが令和6年6月2日(日)に福岡県ドッジボール協会主催で開催された福岡県ドッジボール新人戦で優勝したことに伴い、町のスポーツ協会から表彰状が贈られました。



▲上毛キッズ

少林寺流空手道正流塾上毛支部

西村 映仁選手(小学1年男子の部)
足立 琳選手(小学3.4年女子の部)

令和6年8月25日(日)に防具付大分県空手道連盟主催で開催された第4回防具付空手道選手権大会で優勝したことに伴い、町のスポーツ協会から表彰状が贈られました。



▲西村選手、足立選手